

TC Herrsching aktuell – März 2015

Liebe Clubmitglieder,

zum Start in die neue Tennis-Saison wünschen wir Ihnen als Ihr Vorstand alles Gute für das kommende Tennis-Jahr mit vielen sportlichen Erfolgen und ohne Verletzungssorgen. Nachfolgend finden Sie einige Informationen über Planungen und Neuerungen, sowie eine Übersicht über die wichtigsten Aktionen und Termine in 2015.

Verlängerung Pachtvertrag Kurpark

Wie auf den letzten Mitgliederversammlungen bereits besprochen und beschlossen, wird mit der Gemeinde unser Pachtvertrag für die Anlagen am Kurpark und Sportpark um fünf Jahre bis einschließlich 2020 verlängert; es fehlt lediglich noch die formale Unterschrift. Das gibt uns als Verein die notwendige Verhandlungsposition mit dem Verband, was z.B. Zuschüsse angeht, und Planungssicherheit für notwendige Investitionen. So werden wir einige Renovierungsarbeiten am Clubheim und auf den Plätzen durchführen können, die bis zum Beginn der Freiluft-Saison abgeschlossen sein werden.

Jugend-Training Sommer 2015

Zum Ende der Winter-Saison endet die Zusammenarbeit mit unserem langjährigen Trainer und Jugendwart Stefan Hügel. Wir danken ihm sehr für seine Arbeit und die vielen tollen Events, vor allem für unseren Nachwuchs. Für die Zukunft wünschen wir ihm alles Gute.

In Zusammenarbeit mit dem Trainerteam des Tennisparks Herrsching werden wir das Jugendtraining ein wenig umgestalten und weiterhin ein hochwertiges Angebot für unseren Tennishausnachwuchs zur Verfügung stellen.

Mannschaften in der Punktspiel-Saison

Unseren aktiven Mannschaften können Sie in 2015 in den folgenden Ligen die Daumen drücken:

Die Damen 50 spielen als Vorjahres-Dritte auch 2015 in der Regionalliga.

Den sicheren Klassenerhalt schafften die Damen 60 als Vierte in der Landesliga.

Die Damen haben den Aufstieg in die BK 1 geschafft.

In der Bezirksliga erreichten die Herren 70 einen guten dritten Platz.

Die Freizeit-Herren Doppel 60 mussten leider aus der Bezirksliga absteigen.

Einen fulminanten Aufstieg in die BK 1 konnten die Herren 50 mit nur 4 abgegebenen Matchpunkten feiern.

Die Herren 40 schafften als Aufsteiger und Fünfter den Klassenerhalt in der BK 1.

Auch die Herren spielen im kommenden Jahr in der gleichen Liga wie in 2014, BK 2.

Leider landeten die Junioren 18 in der BK 2 auf dem letzten Rang und werden in 2015 nicht mehr gemeldet, dafür kann sich das Herren-Team über Verstärkung aus der Jugend freuen.

Den Aufstieg als Zweiter in die BK 2 erreichten die Knaben 14,

ebenso erging es den Bambini 12.

Der Midcourt U10 Nachwuchs wird auch in 2015 wieder um Punkte kämpfen.

Neu gemeldet werden für 2015 Mannschaften bei U16 Mädchen und U16 Knaben.

Aufgrund der Zusammenlegung der Ligen Oberbayern und München kommt es in der neuen Saison zu einer gewissen Umbenennung der Ligen im Vergleich zum letzten Jahr, die vorläufigen Gruppen-Einteilungen sind bereits im BTV-Portal einzusehen (www.btv.de).

Neue Mitglieder

Wir freuen uns, folgende neue Mitglieder begrüßen zu dürfen:

Ruth Schütz, Pauline Wanner, Demiga Klemm, Simon Fischer, Lenny Roll, Jonathan Seiz, Selina Eberle, Fabiana Eberle, Luca Kujawa, Thaddäus Stephan, Tim Wiesweg, Christopher Bennet, Maxi Huber, Klaus Drexler, Valentin Thunig, Julian Coelen

Langjährige Mitgliedschaften

Folgende langjährige Mitglieder haben in 2015 ein „rundes“ Jubiläum:

55 Jahre	Maria Arneth
50 Jahre	Walter Simm
40 Jahre	Thomas Becker, Ernst Brack, Ella Johansson, Stieg Johansson, Björn Johansson
35 Jahre	Marianne Hampe, Stefan Hilger, Manfred Lachenmaier, Lutz von Nida, Aloisius Pazurek
30 Jahre	Ursula Rüttiger, Wolfgang Rüttiger, Dr. Reinhart Rudershausen

Termine 2015

11.04.	Ramadama
25.04.	Saisoneröffnung
30.05.	LK-Turnier Herren
18./19.07.	Clubmeisterschaften Einzel / Doppel / Jugend
30.07. - 02.08.	ATP
12.09.	Bodo-Becker-Turnier
19.09.	Clubmeisterschaften Mixed & Wiesn-Eröffnung

Wie in den Vorjahren werden wir auch heuer die Kindergarten-Olympiade, sowie Jugend-Tennis-Camps in den Pfingst- und Sommerferien durchführen. Die Termine und Details zu Anmeldung und Ablauf werden noch gesondert bekanntgegeben.

Höherstufung ATP

Vom Deutschen Tennisbund erreichte uns Ende letzten Jahres noch eine höchst erfreuliche Nachricht: Unser Turnier um den Ammersee Tennis Pokal „ATP“ ist ab 2015 höher eingestuft und nun in der DTB-TRP-Kategorie T 6. Die ausschlaggebenden Kriterien für diese Aufwertung sind neben der Qualität der Teilnehmerfelder der vergangenen Jahre vor allem die kontinuierlich hohe Qualität bei Vorbereitung, Kommunikation, Organisation und Durchführung. Der Verdienst gebührt hier dem seit Jahren sehr engagierten Team um Werner Stengl.

Neuerung: Ehrung des „LK-Champion“

Als Neuerung und zusätzlicher Anreiz für die turniermäßige Betätigung aller Aktiven wird am Ende der Sommer-Saison 2015 erstmalig der Wanderpokal des „LK-Champions“ an eine(n) Erwachsene(n) und eine(n) Jugendliche(n) verliehen. Gewinnen wird diesen Pokal jeweils, wer am Stichtag des LK-Jahres Ende September in der offiziellen Wertung des BTV die meisten LK-Punkte aufzuweisen hat – unabhängig von der eigentlichen LK. Somit hat ein Spieler mit LK23 die gleichen Chancen wie der Kollege mit LK1. Das Motto lautet also: Trainieren – Turniere Spielen – Gewinnen! Die Verleihung der Pokale findet im Rahmen der Mitgliederversammlung im Herbst statt.

Betreuung Clubheim

Wie schon in den vergangenen Jahren wird auch in 2015 unser Wirt Klaus die Betreuung des Clubheims übernehmen und auf gewohnte Weise mit Leckereien aller Art die Erreichung der sportlichen Ziele unterstützen.

Mit den besten Wünschen für die Tennis-Saison 2015

Ihr Vorstand